

訴したHさんの鈴木祖事件、そして

様”を決定するのである。

釜共川への彈圧

西成署へ抗議、一九一九年の要求を受け入れさせ差入れを終了したのは夜の八時を過ぎてこいた。

（二）として、いわば「人間の反響」に当り、
伝票などをやりとりしていったことが發

（6月26日）錦木組一着手入れ
各紙にはこのことを「愛隣騒動の火
元手入れ」、「暴力手配師を摘発」と

令状逮捕者 六名
家宅搜查 十一ヶ所
X X X

(2) 16日、暴力手配筋福西はセニタ
ーにおいて引越しの手伝いといふ
ことと労働者2名に声をかけ、奈
良競輪の「ニヤのサクラ」とセニタ
ーに入院した。

めにたどり、そして新宿の報道により
り新店事実——5月27日午前六時頃
及び三時頃の二度にわたって鈴木正
九郎らは木刀等を用意し乗用車で野
鳥の会へ押しかけた——が判明。(1)
といづれも5月28日のセンター殴り込み
事件の計画性、当然性がはつきりし
てと見える。

抗議集会の折、釜井川の代表5名
が署長に面会を求めて西成署に入
った。ところが、そのうち一名には今
状がでておりすぐ執行された。彼に
令、状がでていることは予想すら不可
能である。何故なら5月23日から
未日まで彼は東京に行っていた。つ
まり、5月28日の事件当時大阪には
居なかつたのである。そして弁護士
接見の結果、朝連捕され労働者の
内一人は事件発生時刻にはまだドヤ
で寝ていてセニターに出ていないう
とも判明した。

想を抱かせたのではなにか、一鉢木
組がマアミロレと思つていいに先
寝込みを襲われたような野鳥の会の
手入れであった。サンケイは言う
7月はじめに大規模な云々モを実施、
再び騒動を計画しているという情報
もあるため、先制攻撃の意味も含め
てこのヨの手入れなど。

この二つの事件は金ヶ崎における暴力団と労働者との関係性を如実に示してしまった。ノミ屋であろうとチ配師であろうと労働者を対象とした暴力団の収入源になつてゐる。重要なのはその事実とともに、暴力団の存在は金ヶ崎という社会構造の中で重要な機能を果してゐることであろう。(こてしまえば、彼らを抜きにして金ヶ崎労働者の経済を語れないのがあり、暴力団の不去性と金ヶ崎労働者の自由性はなんう矛盾することなく金ヶ崎の秩序を形成しているのである。

この日を境に不凡新の書き方へは一
変した。一つのまにか釜女斗が何も
しない鉢木鉢を襲い、ケかをさせ、
労働者を煽動したことになり、拳銃
の果てに火焼かれて鈴木正九郎の重
の消火作業を妨害したことになつて
いる。

対辯は動きはじめて。最初は二名
でけでと思つていて逮捕者も一名・
また一名とふえた名になる。ある
者は野鳥の会事務所の家宅捜査の立
会にあるむき逮捕され、ある者は近
宮市内のほんばで逮捕された。その
六名は十三橋警察から堺北警察とい
う非常に広範囲にわざと分散留置さ

金ヶ崎労働者の、労働者としての自立の開始は、暴力団との対峙なしにはありえない。既製秩序からの脱却は、その秩序の他の構成員への決意を要求する。

リンチを受けたKさんは、活動家の入院見舞で情報がもれることが怖れたのだろうか、二日後には病院を逃げ出した。ノミヤのサクテを強要されに労働者は不払い資金を精算させるため、手配師をまちかまえた。暴力団との対峙を回避するか、あるいは受けたつかどうか権限は労働者個々の“生き

護活動の妨害を意味していた。

弁護士接見は15分以上は許されなかつた。そして差入れに際しては筆舌に尽くしがたいものがあつた。検査本部からの指令で、直接の受付は一切拒否、ということになつていて歯ブラシ・チリ紙といつたが入れ五更セットと肌着だけなのにますます造成署へ持つて行かねばならない、話はそれからだというのである。三箇所の警察でけんもほうろに追い返されたのである。

「義務もないのに二人で相談して
自行の人には「帰ります」と告げ、
追いかけられると困るので、バス
停から電車の駅まで走りました。
そして電車で缶ヶ崎に戻ったので
す。

西成署の者だ：

私は映画を見たり、三井公園で時間をつぶしたりしてから、夜勤仕事を探しに田時原センターバスが来たのですが、私は乗り切れず仕事にアスレてしまひました。ストラボンにてりたのですが、6時、117号の通りセンターバスのシャツターベンリ出しだとさでした。

私はセンター北側電話ボックスの前に立つていたのですが、一人70ぐらい、やせ型の男が「西成署の看板」、ちよつと来い」といふ私の腕とえり首をつかみあと3mぐらりに用通りかかる。センターバスの内側、つまりセンターバスに飛ばされました。甲では3人が待ちかまえておりました。一人は私の胸ぐらをつかみ、一人は腕をつかみ込み、一人は前に立ち止まって来ました。そして「こいつは今朝乗た赤いタルーフの人や。つかまえて事務所に連れて行け」などとさうのです。身の危険を感じ一歩逃げましたがすぐに又つかまり、センターバスに連れていかれました。

走ってりの車の中で韓は「オヤシにあやまつたらロンニンしてやるの」が、あやまらんか、たら足腰白にんぢうにして、半殺しにして生駒山に連れていかれる場合がある」と私をおどしました。

車は朝采に同じ事務所の入口の
前で止まりました。轍が松の胸ぐ
けをつかみ「降りろ」と言うので
降りると、事務所の中から顔の音

白い首の高いやせた男Aが出てきて運転手に向かって耳打たしました。私は入口の所まで連れて行かれ、半開きのドアから頭を押し込まれるようにしてのをさせました。

中を見ると二人の男がソファーに座っていました。運転手は「見てみる、あれは警察やぞ」と言ってドアを開め、韓と二人で私を駐車場に連れて行きました。駐車場で運転手は「お前のやつていることはすべて判ってるんや」「オヤジにあやまつて早よ帰してもらえ」と言われました。警察という二人が事務所から出て軽くあいさつをして帰ると、私は事務所に連れ込まれました。

事務所の入口の前には、いつも何処から来たか判りませんが、運転手と同じ右翼の制服をきた二人の男が木刀を手に立っていました。私は韓に一人用のリフターに座らされました。韓は机の所に居て体格のいい男Bに向こうキ、一人つかまえてきりました。レポート報告。するとその体格のいい男Bは「ごくろうやつだ」と告えていました。

韓は木刀を手に私の向い側のソファーに、Bは右側のリフターに座りました。Bは「社長が帰ってくるまで座」とけと命令し、韓は座ったまま木刀を磨くような恰好にながら「お前のやることはキタタイ、筋が通つてない。お前の首謀者は誰や、それを吐くまではキツキリヤキを入れる。ケドも足モバラバラにしてやろ」と言うのです。Bは「もしワシらモツブシにかかつてるんやつたら、お前の仲間一人一人をここに連れてきてキツチリ足腰立たんようにしてやる」といってお前は組織の中のものか、それともE.Dのアンゴカムとしつこく聞くのです。

すると韓はBに向こうキ、こんな奴の言うことを聞いてたらあかんやないか、ワシがいてもたる」と言いい出し、席を立ち私の後に来て「立つてみい、るめどんか」と言うのです。私は言うことを聞かないと何をされるか判らなかつたので、言ふとおり立つと、韓は私の背中を不意でぐりつけました。入口で張番をしていた二人がドアを開めて入ってきて「どないしたんや」と韓に聞き、「もたつか」と言うのです。そしてそのうちの一人が木刀を下に落として私の胸ぐらをつかみ、右顎面を三回をぐりつけました。さぐり終ると二人は又入口の所へ戻りました。